

BAB III

TEHNIK MEMBANGUNNYA

A. Menanamkan Aqidah yang kuat

Pada hakekatnya Ajaran Islam itu terdiri dari dua unsur pokok yaitu :

- a. Aqidah (Kepercayaan) yang dirumuskan dalam ajaran dan ketentuan Enam Rukun Islam atau Arkanul Islam.
- b. Syariah (Hukum Islam) yang terdiri dari dua bagian pokok yaitu :
 1. Ibadah yang dirumuskan dalam ajaran Lima Rukun Islam atau Arkanul Islam.
 2. Muamalah. (Zuhdi. 1988 : I)

Dari Ajaran Islam tersebut perlu dilandasi dan dijiwai dengan ahlak yang mulia, sesuai dengan tujuan utama misi Nabi Muhammad SAW kepada seluruh ummatnya.

Aqidah ialah : Suatu Ilmu menjelaskan arti baik dan buruk menerangkan apa yang harus dilaksanakan olehsetengah manusia kepada lainnya, menyatakan tujuan oleh manusia didalam perbuatan mereka dan menunjukkan jalan untuk melakukan apa yang harus diperbuat. (Ahmad Amin, 1975 : 3).

Tugas kekhalfahan manusia terhadap dirinya yang tidak kalah pentingnya dengan menuntut Ilmu pengetahuan dan menghiasi diri dengan Aqidah dan Akhlak yang mulia dan menjauhkan diri dari budi pekerti yang jelek atau tercela. (Abubakar, 216).

Pengertian keimanan atau aqidah itu tersusun dari enam perkara yaitu :

1. Ma'rifat kepada Allah, ma'rifat dengan nama-namanya yang mulia dan sifat-sifatnya yang tinggi.
2. Ma'rifat dengan alam yang ada dibalik alam semesta ini- yaitu alam yang tidak dapat dilihat.
3. Ma'rifat dengan kitab-kitab Allah Ta'ala yang diturun - kan oleh-Nya kepada para Rasul.
4. Ma'rifat dengan nabi-nabi serta rasul-rasul Allah Ta'ala yang dipilih oleh-Nya untuk menjadi pembimbing kearah petunjuk serta pemimpin seluruh makhluk guna menuju- kepada yang baik.
5. Ma'rifat dengan hari akhir dan peristiwa-peristiwa yang terjadi disaat itu seperti kebangkitan dari kubur (hid up lagi sesudah mati), memperoleh balasan, pahala atau siksa, surga atau nereka.
6. Ma'rifat kepada takdir (qadla dan qadar) yang diatas la ndasannya itulah berjalannya peraturan segala yang ada di alam semesta ini, baik dalam penciptaan atau cara me ngaturnya. (Sayid Sabiq, 1993 : 16).

Inilah yang merupakan pengertian pokok dalam keimanan, yakni akidah yang untuk menyiarkannya itulah Allah Ta'ala me nurunkan kitab-kitab suci-Nya, mengutus semua rasulNya dan dijadikan sebagai wasiatNya baik untuk golongan awwalin - (orang-orang dahulu) dan golongan-golongan akhirin (orang-orang belakangan).

rahkannya kejurusan yang tertentu untuk mencapai puncak dari sifat-sifat yang tinggi dan luhur dan lebih utama lagi-supaya diusahakan agar sampai tingkatan ma'rifat yang tertinggi.

Menempuh jalan yang dilandasi oleh didikan yang murni dan utama yang dilakukan oleh seseorang dengan melalui-penanaman akidah yang kuat, akidah keagamaan adalah suatu-saluran yang terbesar yang paling tepat dalam memperoleh -cita-cita pendidikan terbaik.

Aqidah sebagai fundamental dalam Islam, ia menjadi titik tolak permulaan muslim. Sebaliknya, tegaknya aktivitas keislaman dalam kehidupan seseorang itulah yang dapat -menerangkan bahwa orang itu memiliki akidah atau menunjukkan kualitas iman yang ia miliki, misalnya karena iman itu bersegi teoritis dan ideal yang hanya dapat diketahui dengan bukti lahiriah dalam hidup dan kehidupan sehari-hari. (Nasruddin Razak, 1971 : 120).

Manusia hidup atas dasar kepercayaan. Tinggi rendahnya nilai kepercayaan memberikan corak kepada kehidupan - atau dengan kata lain, tinggi rendahnya nilai kehidupan manusia tergantung kepada kepercayaan yang dimilikinya. Sebab itulah kehidupan pertama dalam Islam dimulai dengan Iman.

Sebagai seorang muslim tentu hidupnya didasari suatu aqidah atau iman seperti yang terkandung dalam rukun-rukun iman. Maka untuk memelihara iman itu, memperbaharuiNya dan meningkatkannya, ibadah shalat itulah yang berperanan. Bacaan-bacaan dalam shalat adalah ucapan-ucapan yang bersangkutan-paut dengan iman kepada Allah dan kepada apa yang diwajibkan kepada kita.

Shalat merupakan pekerjaan hamba yang beriman dalam situasi menghadapkan wajah dan sukmanya kepada Zat yang Maha Suci. Maka manakala shalat itu dilakukan secara tekun dan kontinu, menjadi alat pendidikan rohani manusia yang efektif, memperbaharui dan memelihara jiwa serta memupuk-pertumbuhan kesadaran. Ditinjau dari segi disiplin, shalat merupakan pendidikan positif menjadikan manusia dan masyarakat hidup yang teratur. (Nasruddin Razak, 1971 : 181).

Betapa indahnya sistem hidup manusia muslim dengan ajaran shalat itu. Ketika fajar shadiq bersibak di ufuk timur, pertanda kewajiban shalat shubuh telah datang. Di saat manusia lainnya masih tidur dibalik selimutnya, ummat Islam telah bangun, membersihkan diri, mencuci muka dan anggota badannya untuk wudlu, sebagiaannya mandi, dan kemudian dengan sadar menunaikan shalat. Dalam melaksanakan shalat, sangat dianjurkan melakukannya dengan jama'ah. Duapuluh tujuh lipat pahala dan keutamaan mereka yang shalatnya berjama'ah dari pada shalat sendirian.

Bagi yang melakukan kewajiban puasa dengan ikhlas - tentu mereka dapat dikatakan telah membuktikan imannya kepada Tuhan. Karena iman itu bukan saja diucapkan dengan lidah, tetapi harus pula diikrarkan dengan kalbu kemudian dibuktikan dalam perbuatan. Maka seorang muslim ialah seorang yang memiliki integritas.

Maka puasa yang dilakukan dengan sebenar-benarnya - puasa adalah suatu "latihan mental dan fisik" mendidik manusia berahlak mulia, menciptakan insan berwatak, dengan - demikian menciptakan kesehatan rohani. (Nasruddin Razak : 1971 : 206). Puasa yang dikehendaki dalam ajaran agama Islam ialah, harus dapat membina dan melatih manusia menjadi orang yang bertaqwa kepada Allah sesuai dengan yang telah dijelaskan oleh Allah dalam ayat-ayat tersebut. Melihat dasar atau landasan beribadah puasa dan hasil yang diharapkan itu, maka puasa yang dikehendaki bukan sekedar menahan lapar dan dahaga serta menahan diri dari hubungan seksual - saja.

Ibadah puasa merupakan kebutuhan santapan rohani - manusia, sebagaimana makanan dan minuman bagi kebutuhan - jasmani. Oleh karena itu, kewajiban menjalankan ibadah puasa, tidak boleh dianggap beban hidup yang terpaksa dilakukan, apalagi dipertentangkan dengan sifat kasih sayang Allah. Sebaliknya puasa itu harus dilaksanakan dengan penuh keikhlasan hati, sebagai tanda cinta manusia kepada - Allah yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang.

kan dirinya dari segala noda dan dosa. Mereka sudah ditempa dan dilatih untuk sabar menghadapi sesuatu, sehingga memungkinkan mereka mampu menghadapi berbagai cobaan Allah - selama menjalankan ibadah.

Pensucian tempat dan masa penunaian ibadah haji itu jelas mempunyai faedah yang besar bagi pembangunan mental-manusia yang mukmin. Begitu juga seluruh manasik haji juga mengandung pembinaan ketahanan fisik yang sangat berguna - bagi kesehatan jasmani manusia seutuhnya. Karena selama menjalankan ibadah haji itu orang-orang Islam betul-betul dilatih untuk mengosongkan hati dan pensucian jiwanya dari - hal-hal yang mengotorinya. (Abubakar, 97). Mereka dilatih untuk menjauhkan adu-domba dan memecah belah ummat. Setelah itu hati dan jiwanya diisi dengan keutamaan dan niat yang suci serta amal ibadah yang terpiji.

Hikmah lain dari Ibadah haji sebagai suatu kewajiban agama, bahwa Islam mendorong kepada pemeluknya untuk menjadi manusia yang luas gerak hidupnya, banyak ilmu dan pengalaman, dapat menjelajahi punggung bumi ini, minimal - sekali seumur hidupnya. (Nasruddin Razak, 1971 : 220). Dengan luas ilmu dan pengalaman ini, tidak seperti hidupnya kodok di bawah tempurung. Dengan persyaratan "istatha' ah" (kemampuan), maka secara tidak langsung, Islam mengajarkan kepada pemeluknya untuk tumbuh menjadi manusia kuat - dan perkasa materiil dan spirituil.

ta. Dalam keadaan jasmaninya kita diperintahkan untuk memandangi kepada orang yang kejadiannya, kurang seperti pinca ng, tuli, bisu dan buta. Alasan memerintahkan untuk memperhatikan mereka itu ialah agar kita tetap mengsyukuri nikmat Allah yang telah diberikan kepada kita. Karena bagaimana pahitnya kehidupan kita, masih ada lagi yang lebih pahit.

Sebaliknya tidak boleh memandangi orang yang di atas kita dalam kehidupan duniawi, karena akan menyebabkan kita dikuasai oleh hawa nafsu bahimiyyah (nafsu kebinatangan) - dan disesatkan oleh setan (Abubakar : 339). Atau mungkin menimbulkan rasa rendah diri, putus asa dan malu. Padahal agama Islam mengajarkan bahwa Allah tidak memandangi kepada rupa dan tubuh kita, tetapi memandangi hati nurani manusia itu sendiri.

- Berlaku baik terhadap orang yang di bawah penguasaan orang.

Yang dimaksud dengan orang dibawah penguasaan orang ialah hamba sahaya, khadam (buruh). Dalam hal hamba sahaya (budak) juga mendapat perhatian yang besar juga di dalam ajaran Islam.

Selanjutnya orang buruh, di dalam ajaran agama Islam, menjadi pimpinan terhadap harta milik majikan atau tuannya. Karena itu dia juga akan diminta pertanggungjawabannya atas apa yang di pimpinnya.

Khadam atau buruh tidak boleh berkhianat terhadap amanah - yang telah di terima dari tuannya atau majikannya. Tetapi - tuannya atau manjikannya, tidak boleh menganggap hina atau meremehkan tugas dan tanggung jawab seorang khadam atau buruh.

Masyarakat yang ideal dan masyarakat yang lemah itu lah pertanyaan yang membela masyarakat menjadi dua kelom - pok besar : kaum beriman dan kaum materialis. Bagi mereka yang beriman, semua kejahatan dan kebaikan ada pada manu sia. Inilah asal penyangkalan terhadap kekerasan, karena - ditunjukan ke luar, semata untuk pertarungan dengan kejahatan noneksisten, alias khayal. Kekerasan harus di tujukan - kepada diri sendiri, di dalam bentuk pertobatan dan zuhud (asceticism), (Izetbegovic, 1992 : 167).

Karena pada hakekatnya masyarakat yang lemah itu ti dak bisa kita meremehkannya di hadapan masyarakat yang lu - as, karena mereka juga masih memiliki dorongan hidup sama - seperti manusia yang memiliki kelebihan. Oleh karena itu - bertindak sewenang-wenang atas mereka, berarti berlaku dha lim atas mreka. Rakyat jelata termasuk dalam golongan mas yarakat yang lemah karena mereka selalu di bawah penguasa - an pemerintah. Dalam istilah sehari-hari, orang-orang yang memerintah, di sebut perintah dan rakyat adalah yang di kuasai. Dengan istilah-istilah tersebut jelas menunjukkan - bahwa pemerintah adalah pihak yang kuat dan rakyat adalah - pihak yang lemah.